

¡Lánzate! 4^e

Unidad 7 Al-Ándalus hoy en día

Los enigmas del número 3 (1) p. 84

Andrés, Juan y Rocío preparan un viaje para descubrir el legado de al-Ándalus.

La responsable de actividades culturales del Ayuntamiento¹ les informa. [...] En un plano les enseña el recorrido: van a visitar Córdoba, Sevilla y Granada.

–¡Qué bien! –dice Andrés–, no conocemos ninguna. En el tablón de anuncios², Juan ha leído una noticia interesante y los llama.

–Mirad, hay un concurso durante el viaje. ¡Y es un juego de pistas por grupos!

–¡Guau! Se llama *Los enigmas del número 3 en al-Ándalus* –lee Rocío.

–¡Qué chulo!³ –exclama Andrés–, hay un premio⁴ para el grupo que soluciona los enigmas. [...] Tenemos que⁵ encontrar muchas respuestas [...].

–Pero ¿cuáles son los "enigmas del número 3"? –pregunta Juan. –Pues mira: 3 ciudades, 3 personajes, 3 frutas, 3 religiones, 3 culturas.

–El primer enigma ya está solucionado, apunta: Córdoba, Sevilla y Granada.

–¡Huy, qué lista⁶ eres! –dice Juan en broma.

–¡Qué bien! Para cada cosa nos dan pistas. Vamos a resolver todos los enigmas – afirma Andrés con seguridad.

Alonso Santamarina (escritor español), Triángulo de oro en al-Ándalus, 2013

1. la mairie **2.** panneau d'affichage **3.** Génial ! **4.** un prix **5.** debemos **6.** inteligente

Los enigmas del número 3 (1) p. 85

En el autobús para Córdoba, los tres amigos están concentrados para resolver los enigmas.

–“Tres religiones” –dice Rocío–, pues tengo dos, la cristiana y la musulmana.

–“Tres civilizaciones” –sigue Juan–, yo también tengo dos y son las mismas: cristiana y árabe. [...]

Lo primero que van a ver es la Mezquita- Catedral.

–¡Qué grande es! –se asombra¹ Juan.

–¡Qué grandes son! Son una mezquita y una catedral, la una dentro de² la otra –dice Andrés.

En el interior, les encantan las columnas de mármol³ de la Mezquita.

–Parece un bosque de palmeras⁴ de colores ¿verdad? –dice Rocío.

–Hay 1300 columnas –afirma Andrés. [...]

Se quedan mucho tiempo mirándolo todo y haciendo fotos. Al salir van por unas calles muy estrechas⁵ llenas de flores. Juan lee en un cartel: BARRIO DE LA JUDERÍA.

–Claro, ¡ya está! Es el barrio judío⁶ y la tercera civilización es la judía.

–Evidente, ¿cómo no lo hemos visto antes? –pregunta Rocío.

–Y la religión que nos falta también es la judía, por supuesto –afirma Andrés.

Alonso Santamarina (escritor español), *Triángulo de oro en al-Ándalus*, 2013

1. s'émerveille **2. en el interior de** **3. marbre** **4. une palmeraie** **5. étroites** **6. juif**